

# La Block party insuffle un esprit de liberté à la MJC Étoile

Par L'Est Républicain - 30 mai 2022 à 18:39 - Temps de lecture : 1 min



Magix (à droite), accompagné de Krimo, est un jeune artiste issu de la cité. A 20 ans, cela fait déjà 8 ans qu'il se développe dans cet art grâce aux conseils de Momo. Aujourd'hui, il ne demande qu'à voler de ses propres ailes.

Les artistes sont venus en nombre samedi après-midi à la MJC Étoile.

Rodes, Bungle Ced, Aurus, Nejma et quelque 25 graffeurs ont participé à la nouvelle édition de la Block party, organisée en partenariat avec la ville de Vandœuvre-lès-Nancy. Chacun a pu laisser libre cours à son inspiration. Pour cette septième édition sans interruption, c'est désormais une rencontre incontournable sur l'agglomération, et ce, grâce à Momo qui était aux petits soins pour chaque artiste.

La MJC met à disposition des graffeurs un pack de bombes de peinture gratuitement, tout en respectant un code couleur pour une meilleure harmonie dans les fresques. Et c'est sur des musiques rythmées et dans une ambiance décontractée que les graffs se sont révélés sur les murs de la MJC ou sur les plaques installées pour l'occasion.

Pour Momo, les deux filles présentes n'ont pas démerité et leurs niveaux sont de plus en plus reconnus. Il espère qu'elles seront plus nombreuses pour les prochaines éditions.

Les œuvres seront visibles pendant les 15 prochains jours et seront ensuite mises à disposition des MJC ou des associations. Certaines d'entre elles seront mises en avant dans des clips de rappeurs ou d'autres animations afin que continue de vivre cet esprit de liberté du graff.

Culture - Loisirs

Exposition - Arts plastiques

